

Mobilisation !

APPEL DE LA FÉDÉRATION À MANIFESTER POUR LA PALESTINE LE 29 NOVEMBRE 2025

À l'occasion de la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien, instaurée par les Nations unies, la Fédération des finances CGT appelle à participer à la grande manifestation nationale intersyndicale qui se déroulera à Paris le 29 novembre prochain (modalités ci-dessous).

Pour :

- l'auto-détermination du peuple palestinien et le droit au retour des réfugiés palestiniens ;
- la fin de l'occupation, de la colonisation, de l'apartheid ;
- des sanctions contre Israël ;
- un cessez-le-feu définitif et la fin du génocide ;

Nous appelons nos ministres à agir concrètement en œuvrant pour la dénonciation de l'accord commercial entre l'Union européenne et Israël, pour l'application des sanctions contre le gouvernement d'Israël et pour mettre fin aux livraisons d'armes.

En effet, nous ne pouvons pas accepter que des armes et pièces détachées soient livrées par le gouvernement français à son équivalent israélien responsable du génocide orchestré contre les palestiniens de Gaza.

Le président Macron s'est dit favorable, en 2024, à un embargo sur les armes utilisées dans le conflit dans la bande de Gaza ! Que notre ministre Amélie de Montchalin, qui a autorité sur la Direction générale des douanes et droits indirects, le mette en œuvre !

Il n'a fallu qu'une semaine au Ministre Le Maire pour renforcer de façon drastique les sanctions contre la Russie après l'invasion du territoire ukrainien en février 2022. Dès lors, qu'attendent nos ministres pour faire de même vis-à-vis d'Israël qui, selon l'ONU, commet un génocide à Gaza ?

SOLIDARITÉ PALESTINE

Auto-détermination du peuple palestinien et droit au retour des réfugiés palestiniens

Fin de l'occupation, de la colonisation, de l'apartheid

Sanctions contre Israël

Cessez-le-feu définitif et fin du génocide



Des transports collectifs sont prévus de nombreuses villes dans toute la France - renseignez-vous sur :

